
 

 

今 後 の 日 程 
3月 4日（金）第 2回書記局会議 

 12～13日道教組定期大会 

 18日（金）札教委交渉予定 

 18日（金）第３回書記局会議 

 19日（土）被災者支援子どもクラブ 

 22日（火）35人学級署名渡し 

 26日（土）第 1回本部執行委員会１０時～ 

 道教組事務所で行います。三役・書記次長・

執行委員が本部執行委員になります。年間計画

について話し合います。 

 

 

 

全石狩札幌教職員組合第 12回定期大会 
2月 20日に 10人の参加、委任状 5名で行われました。1号議

案の提案では、教育実践交流会や樺戸集治監見学・石狩支部会

議・教職員の会と共同の職場アンケート・35人学級署名（1600筆）など新しい取り組みがたく

さんできた成果が報告されました。2 号議案では、

職場要求実現に向けて各校の状況を交流していく

ことなどが提起されました。3号議案では、ろうき

ん納入で全体の納入率が上がっている事、350名の

郵送作戦についてなどが報告されました。4号議案

では、全教札幌と全教石狩に分割すること、組合

員を沢山増やして財政を安定させたいなどが提起

されました。5号議案では、全教札幌・全教石狩の

準備会を結成していくことなどが提起されました。

6号議案では、道高教組との連携強化・道教組移転

について提起されました。 

おにぎり昼食会の後、討論になりました。職場の問題では超勤問題

が話題になり、職場の困っている先生にどう援助していくかについて

話し合われました。学年や分掌など小さい集団での話し合いを大切に

したい。道徳教育では、徳目主義から抜けるためにも、担任が日常の

事を大切にして授業することが大事。5 号 6 号議案では、組合を結成

して良かったことを確認する発言が続きました。特別支援では、施設

設備の問題や学校に関わる人を多くすることの大切さ、などが話し合

われました。 

道教組椙木書記長から学校職員人事評価制度について詳しく説明が

ありました。今年、再任用を退職される K さんから素敵な絵の展示と

全教石狩札幌に対する思いの言葉がありました。議案は全て採択され、

新役員も決まり、最後に大会歌を歌い、頑張ろうをして大会を終了し

ました。いつもの居酒屋ばんでご苦労さん会をしました。中身の濃い

素晴らしい一日になりました。 

2016年度役員 よろしくお願いします。 

委員長 佐々木一次  副委員長 秋山みゆき 神保貴幸 

書記長  小西博光 

書記次長 吉田圭子 瀬川潔 堂七歩  

執行委員 島初和 河上創 馳将 

会計監査 中村智也 
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